



○ めざす児童像
明るい子ども
正しい子ども
強い子ども

○ 学校の教育目標

豊かな心で正しく判断し行動できるたくましい体をもった子どもを育てる
～しっかりととした夢をもち、夢の実現を目指して頑張る子どもの育成～
串間市立秋山小学校 学校だより NO. 10 令和6年1月26日発行

秋山っ子

3学期スタート

3学期がスタートしました。1月9日（火）は3学期始業の日でした。1校時に始業式を行いました。始業式の前に今回の震災で被害に遭われた方に対して1分間の黙とうをしました。始業式では、はじめに5年児童が3学期がんばることを発表しました。原稿を見ずに堂々と発表することができました。次の校長の話では、今年度がんばってほしいこと（コミュニケーション、命を大切に、チャレンジ）について話をしました。1年のしめくくりである3学期も職員が一丸となって児童の指導にあたっていきます。皆様方には、いろいろな面でお世話になることが多いと思いますが、どうぞよろしくお願ひします。



福島小学校との交流学習

12月15日（金）に福島小学校との交流学習を行いました。昨年度は、授業（2・3校時）だけの交流でしたが、今年度は、授業（3・4校時）だけでなく、給食、昼休みも一緒に過ごしました。3校時の授業は、3年生は体育、5年生は道徳でした。3年生は、体育館でゲームをしていました。5年生は、「思いやりの心」について考えていました。4校時の授業は、3年生は外国語活動、5年生は体育でした。3年生は、好きな色や形を聞き合うゲーム（bingo game）をしていました。5年生は、マット運動（前転や開脚前転など）をしていました。給食時間は、3年生は福島小の児童に交じって給食当番もしていました。昼休みは、3年生も5年生も鬼ごっこをして遊びました。帰る前には、福島小の管理用務員の方から手作りのクリスマスリースをいただきました。帰校後、振り返りをしました。全員の児童が楽しく交流できたという感想を述べていました。串中に進学した場合、学級の約3分の2の生徒が福島小出身の生徒であることから、少しでもその雰囲気に慣れさせるために4年前から交流学習を行っています。児童の様子を見ると、今までにない大人数との交流でしたので最初は緊張気味でしたが、徐々に慣れ、楽しく過ごすことができたようです。次は、1月26日（金）に北方小学校の児童と交流します。



秋山クリーン活動②

12月15日（金）に今年度2回目の秋山クリーン活動を行いました。いつもは、はじめの会を学校で、終わりの会を秋山公民館で行っていますが、福島小との交流に引き続き実施しましたので、秋山公民館に到着後、活動をはじめ、終わりの会は学校で行いました。いつものように2グルー



プに分かれ、通学路を中心にごみ拾いを行いました。学校到着後は、ごみの分別をしたり、汚れている空き缶やペットボトルを洗ったりしました。日頃からお世話になっている地域の皆さんため、そして、自分たちの通学路をきれいにするために一生懸命に取り組むことができました。

くしま学カルタ大会

1月5日（金）にくしま学カルタ大会がありました。本校からは予選を勝ち抜いた5年生が3年連続で出場しました。開会式では、出場児童・生徒を代表して本校の児童が選手宣誓をしました。1回戦は、不戦勝でした。2回戦は、福島小の6年生と対戦しました。接戦でしたが、何とか勝つことができ、3年目にして初めて公式戦で勝利しました。準々決勝は、中学生と対戦しました。善戦しましたが、惜しくも負けてしまいました。年々力をつけており、その成果を十分発揮することができました。また、選手宣誓もとても力強く、はきはきと行うことができました。来年は、優勝目指してがんばってほしいです。



大谷選手のからのグローブの披露

大リーグロサンゼルスドジャーズに移籍した大谷翔平選手が寄贈してくださいましたグローブ（右利き用が大と小の2つ、左利き用大が1つの計3つ）が届きましたので、始業式の後に紹介とお披露目をしました。UMKさんが取材に来られましたので、実際にグローブをはめてキャッチボールをしている様子を撮影してもらいました。グローブは、とてもかっこよくて、軽く使いやすそうでした。本校には、左利きの児童はいませんので、左利きのグローブはケースに入れて、玄関に飾ることにしました。本校においての際は、ぜひご覧ください（150周年記念・秋山っ子発表会の際にも体育館に展示します）。撮影していただいた映像については、当日の18：09からのUMKの「リンク」というニュース番組の中で放送されました。

きんかん収穫体験

1月12日（金）の2・3校時に北方小の5年生と一緒に北方の古屋さんのビニールハウスできんかん収穫体験をさせていただきました。

はじめに古屋さんからきんかん「たまたま」についての話やきんかんの収穫の仕方やおいしいきんかんの選び方について教えていただいたあとに収穫をしました。1個だけその場で味見をさせてもらいましたが、甘くてとてもおいしかったです。きんかんの初競り（解禁日）が15日（月）ということで、一足先においしいきんかんをいただくことができました。今年もたくさんの方に串間市、そして宮崎県の名産である完熟きんかん「たまたま」をぜひ、食べていただきたいです。



150周年記念秋山っ子発表会

2月18日（日）に本校の体育館で150周年記念秋山っ子発表会を開催します。時間は、9：35～11：00です。当日は、本校の児童が秋山小や秋山地区について調べたこと、そして縄跳びの発表などを行います。また、特別ゲストとして福島高校の胡桃太鼓部や串間中学校の吹奏楽部の皆さんに来ていただき、演奏してもらう予定です（串間中学校の吹奏楽部と本校の児童の合奏も行う予定です）。地域の皆さんのご来場も大歓迎です。ぜひ、児童のがんばる姿や成長した姿を見に来てください。